

Pressemitteilung vom 08.08.2025

Selgros Gersthofen erfüllt Kindern des TSV 1909 Gersthofen einen Herzenswunsch

Schon seit Jahren arbeitet der TSV 1909 Gersthofen e.V. mit dem ortsansässigen Großhandel SELGROS zusammen. Es ist ein stetiges Geben und Nehmen zwischen zwei Partnern auf Augenhöhe.

Dies wurde nun belohnt – unsere U12-Mannschaft durfte zusammen mit ihrem Trainer Peter Ferme an einem ganz besonderen Ereignis teilnehmen: ein Training beim FC Augsburg! Durchgeführt wurde diese Trainingseinheit von einem erfahrenen Trainer-Team des Nachwuchsleistungszentrums Augsburg.

Für die Kinder des TSV Gersthofen war dies eine einmalige Gelegenheit, einen Einblick in den Trainingsalltag einer professionellen Fußball-Akademie zu bekommen – nicht nur sportlich inspirierend, sondern auch persönlich bedeutungsvoll.

Besonders hervorzuheben war auch der Besuch der Geschäftsführerin von Selgros Rothe-Andres, die sich an diesem Tag Zeit genommen hat, um die Jugendmannschaft des TSV Gersthofen kennenzulernen.

